

今年も国際平和ポスターコンテストに2小学校が参加してくださり、出席会員で地区へ提出するポスターを選ぶ例会が開催されました。今年度は応募ポスター総数が昨年より少なかったらしく、例会場に並べられたポスターは2テーブルに並べられていました。

定刻に始まり、君が代斉唱、ライオンズクラブの歌合唱、会長L田村挨拶のあと、PR委員長L吉田のポスター選考の説明があり、選考を行いました。

おはじきが10個ずつ配られ、気に入った作品のティーカップにおはじきを入れていき、おはじきの獲得数で順位を決定するという例年のスタイルでした。子どもたちの描いたポスターは、それぞれ個性があり、おはじきをどれにも入れてあげたくなる作品でした。

会食の途中で、選考結果が発表され、地区提出(京都うずら野ライオンズクラブ賞)6枚、会長賞10枚が紹介されました。



例会は、また会う日までの合唱、閉会ゴングにて終了となりましたが、献血委員長L中野より12月第一例会「献血例会」の配布用ゴミ袋詰めのお願いがあり、例会が終了しても皆が残り、ゴミ袋の袋詰め作業を行いました。1,000セット作るとの事でしたが、残ってくれたメンバーが多く、30分程で詰め終える事が出来ました。献血委員長より大変助かりました、ありがとうございましたとの事でした。皆様お疲れ様でした。

記事・第一副会長L西村良雄/写真・PR・IT副委員長L葭田道子

